

Le Point de Capiton  
80 Ave Louis Chabran  
84210 Pernes les Fontaines  
à  
L'Inter Associatif Européen de Psychanalyse

Chers délégués ,

Notre association « Le Point de Capiton » a été admise en février 2014 comme membre adhérent à l'I-AEP, après trois années de participation à ses travaux : secrétariat, organisation d'un séminaire, et non le moindre la constitution d'une association loi 1901 au cours des réunions de coordination .

Le CA du Point de Capiton souhaite dire ici sa satisfaction d'être une des associations constitutives de l'I-AEP. Depuis qu'elle existe, notre association a tenu à inscrire ses activités dans la cité, c'est à dire au sein du politique , elle a été soucieuse de mettre en lien les travaux psychanalytiques avec d'autres disciplines et notamment les arts . La question de la création étant au coeur de la clinique analytique.

Notre engagement à l'I-AEP est le fruit de ces années au cours desquelles nous avons souhaité promouvoir la psychanalyse auprès d'un public le plus large possible. Notre adhésion à l'I-AEP nous semble être une étape nécessaire , liée au contexte politique de notre pays inscrit dans l'Union Européenne.

Nous vous prions de recevoir nos salutations les meilleures.

Le 23 Mars 2014

Pour le CA du Point de Capiton,  
Joelle Faticcioni